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O prefeito eleito Roberto Naves 
participou, na manhã do último 

dia 12/12, de um encontro coordenado 
pela Fieg Regional Anápolis, com os 
presidentes dos Sindicatos Patronais e 
dirigentes das unidades do Sesi, Senai 
e IEL. O objetivo, estreitar o relacio-
namento das entidades e instituições 
do Sistema com o novo chefe do Exe-
cutivo anapolino, visando fortalecer e 
alinhavar futuras parcerias. O encontro 
aconteceu no mini-autitório do Senai.

O presidente da Fieg Regional Aná-
polis, Wilson de Oliveira, abriu o en-
contro destacando a participação de 
todos os sindicatos industriais sedia-
dos no Município. Estiveram presen-
tes: Anastácios Apostolos Dagios (Sin-
dicato das Indústrias da Construção e 
do Mobiliário de Anápolis- Sicma), Jair 
Rizzi (Sindicato das Indústrias do Ves-
tuário de Anápolis- Siva), Robson Pei-
xoto Braga (Sindicato das Indústrias 
Metalúrgicas, Mecânicas e de Material 
Elétrico de Anápolis- Simmea), Laerte 
Simão (Sindicato das Indústrias Cerâ-

micas do Estado de Goiás- Sindicer/
GO); Marçal Henrique Soares (Sindi-
cato das Indústrias Farmacêuticas no 
Estado de Goiás- Sindifargo) e o pró-
prio Wilson de Oliveira (Sindicato das 
Indústrias de Alimentação de Anápolis- 
SindAlimentos). 

Também estiveram presentes ao 
encontro: o diretor regional do Senai 
e superintendente do Sesi, Paulo Var-
gas; o superintendente do IEL Goiás, 
Humberto Rodrigues de Oliveira; o di-
retor da Faculdade de Tecnologia Se-
nai “Roberto Mange”, Aroldo dos Reis 
Nogueira; as gerentes das unidades 
do Sesi Jaiara e Jundiaí, Nara Núbia 
Costa e Marciana Neves; o gerente 
do IEL Anápolis, Fernando Nunes; a 
coordenadora da Fieg Regional Aná-
polis, Patrícia Oliveira; o economista e 
consultor da Fieg, Reinaldo Fonseca e 
vários colaboradores do Sistema e as-
sessores do prefeito eleito.

Durante a reunião, foram exibidos dois 
vídeos institucionais mostrando a histó-
ria do Senai, que teve a sua primeira uni-

dade instalada em Anápolis, no começo 
da década de 50, e um resumo de sua 
atuação em todo o Estado. Da mesma 
forma, foi narrada a história do Instituto 
Euvaldo Lodi e as ações que o mesmo 
desempenha em apoio ao desenvolvi-
mento do setor produtivo goiano.

Wilson de Oliveira destacou ainda 
que o Sistema Federação das Indús-
trias do Estado de Goiás congrega 35 
sindicatos, dos quais seis sediados no 
Município e abrigados na Fieg Regio-
nal  Anápolis, o primeiro braço da Fe-
deração fora da capital, implantada no 
ano de 1999, tendo como primeiro pre-
sidente e, hoje, presidente de honra, o 
empresário Waldyr O´Dwyer.

“Nós estamos aqui reunidos para fir-
mar um compromisso de união”, disse 
Wilson de Oliveira, acrecentando que 
a Fieg Regional Anápolis e os Sindica-
tos das Indústrias, assim como sempre 
fizeram ao longo da história, são par-
ceiros de todas as inciativas que co-
laboram com o progresso de Goiás e, 
particularmente, de Anápolis.
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Qualificação será um foco na área social, diz Roberto

O prefeito eleito Roberto Naves 
agradeceu o convite feito pelas 

entidades e afirmou que a sua gestão 
no Executivo Municipal será pontuada 
por parcerias, especialmente, com o 
setor produtivo, por reconhecer o papel 
do empresário e, pelo fato de também 
estar ligado ao segmento empresarial. 
Ele, inclusive, lembrou que ao instalar 
o Colégio Órion na cidade, contou com 
o apoio e a parceria do Sesi.

Roberto Naves assinalou que a equi-
pe de transição vem fazendo um bom 
trabalho, mas só revelará os dados às 
vésperas ou após a posse. Mas, adian-
tou que pelos estudos já feitos, o caixa 
da Prefeitura apresenta déficit. Em ra-
zão disso, antecipou também que vai 
enxugar a máquina, reduzindo o núme-
ro de secretarias e de cargos comis-
sionados, além de rever critérios para 
a concessão de gratificações. Outro 
grande desafio, pontuou Roberto, será 
com relação às obras dos viadutos da 
Avenida Brasil e da Câmara Municipal, 
que apresentam problemas estruturais. 
E a questão da água, que é uma preo-
cupação de toda população.

O prefeito eleito, entretanto, disse 
que não ficará lamentando as dificulda-
des e que irá enfrentar os problemas 
e, para tal, deseja instituir um conselho 
representativo da sociedade para auxi-
liar a gestão no enfrentamento dessas 
dificuldades. Roberto Naves disse, ain-
da, que a política social de seu governo 
não deve ser marcada pelo clientelis-

mo e o paternalismo e que uma das 
vertentes será a qualificação profissio-
nal para que as pessoas possam ter 
acesso ao emprego e a renda. Dentro 
deste viés, vem a parceria com o Sis-
tema Fieg que, segundo ele, é muito 
importante para Anápolis.

Ainda em sua fala, Roberto Naves 
acrescentou que prentende atuar for-
temente para reduzir a burocracia na 
Prefeitura. O que, segundo ele, tem 

sido um entrave para as empresas 
estabelecidas e para os potenciais 
investidores. Ele citou o caso de Apa-
recida de Goiânia, que visitou recen-
temente, onde os sistemas já permi-
tem soluções muito mais rápidas para 
emissão de alvarás, licenças e outras 
obrigações. Disse ser essencial que a 
Administração possua uma dinâmica 
de atedimento ajustada para dar res-
postas rápidas para a população.
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O diretor regional do Senai e su-
perintendente do Sesi, Paulo 

Vargas, ressaltou que o Senai exerceu 
um papel fundamental no processo de 
industrialização de Anápolis, que hoje 
sedia um dos principais polos indus-
triais do interior do País. Conforme 
lembrou, quando a montadora de veí-
culos CAOA/Hyundai veio para o Muni-
cípio, foi no Senai que se desenvolve-
ram os processos seletivos  e também 
a formação inicial da mão-de-obra.

Paulo Vargas assinalou que, em re-
lação à Prefeitura, ao longo dos anos 
também foram firmadas inúmeras par-
cerias, citando, dentre elas, a implan-
tação de três Centros de Formação 
(Cenfors), que atendem  a demanda 
de formação e qualificação de traba-
lhadores em regiões afastadas, facili-
tando o acesso das pessoas. Ele res-
saltou, ainda, o trabalho desenvolvido 
pelo Sesi, enfatizando a modalidade 
do EBEP (Ensino Básico Ensino Pro-
fissional), que disponibiliza ensino de 

boa qualidade para dependentes da 
indústria e para a comunidade.

O superintendente do IEL/GO, Hum-
berto Oliveira, também destacou o tra-
balho realizado pelo instituto no Mu-
nicípio e região, através dos cursos, 
programas de estágio, consultorias na 
área de gestão, qualificação de forne-
cedores, dentre outros.

Durante ainda a reunião com o pre-
feito eleito Roberto Naves, os pre-

sidentes dos sindicatos também se 
manifestaram sobre a importância 
da união de esforços por Anápolis. O 
presidente da Fieg Regional Anápolis, 
Wilson de Oliveira, em nome de todos, 
desejou uma boa gestão para o prefei-
to eleito Roberto Naves e sua equipe 
e declarou abertas as portas das enti-
dades para novas parcerias, a serem 
encaminhadas por meio de reuniões 
técnicas.

FIEG ANÁPOLIS

Sesi, Senai e IEL reforçam importância das parcerias
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O empresário Wilson de Olivei-
ra, vice-presidente da Fieg e 

representante da entidade junto ao 
Conselho de Contribuintes da Celg 
(Concelg), participou da reunião com 
diretores da Enel, a empresa italiana 
vencedora do leilão de privatização 
da Companhia Energética de Goiás, 
ocorrido no dia 30/11 último, na Bol-
sa de Valores de São Paulo. A Celg 
foi arremada pelo valor de R$ 2,187 
bilhões, com ágio de 28%, represen-
tando cerca de R$ 400 milhões.

Wilson de Oliveira comentou que 
a reunião, realizada no último dia 
08/12, na Casa da Indústria, foi bas-
tante produtiva. Segundo ele, na 
oportunidade, o presidente da Enel, 
Carlo Zorzoli, com a sua diretoria, 
anunciou investimentos da ordem de 
R$ 2 bilhões em energia nos próxi-
mos dois anos. Conforme observou, 
o grupo empreendedor tem presença 
em 30 países e, no Brasil, possui ne-
gócios em 18 estados.

Durante a reunião, o presidente 

da Fieg, Pedro Alves, fez uma breve 
apresentação das potencialidades 
de Goiás e falou também sobre a 
preocupação do setor produtivo em 
relação à questão energética, funda-
mental para a manutenção e atração 
de investimentos.

A reunião contou com as presen-
ças do empresário Célio Oliveira, 
concessionário da Celg; do diretor da 
Fieg e ex-presidente da Celg, André 
Rocha, e os também diretores da en-

tidade: Antônio Almeida, Célio Eustá-
quio, Hélio Naves; e o diretor regional 
do Senai, Paulo Vargas.

Os presidentes e os diretores da 
Enel também se reuniram no Palácio 
das Esmeraldas com o governador 
Marconi Perillo, o qual ressaltou a 
importância da presença da multina-
cional em Goiás. Na oportunidade, 
foram definidos os passos a serem 
dados para a transição de comando 
na companhia.

FIEG/COLCELG
Diretoria da Enel tem encontro na Casa da Indústria
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Entidade realiza asembleia e reunião de diretoria
SICMA

O Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário de 

Anápolis (Sicma), realizou, no último 
dia 12/12, uma Assembleia Geral Ex-
traordinária com o objetivo de apreciar 
e aprovar a previsão orçamentária para 
o exercício de 2017, bem como aprovar 
a cobrança, no mesmo exercício, das 
contribuições confederativa e associa-
tiva. Após a assembleia, foi realizada 
uma reunião ordinária de diretoria.

Após o esgotamento da pauta da 
assembleia, o presidente do Sicma, 
Anastácios Apostolos Dagios, iniciou 
a reunião de diretoria destacando 
que a proposta de implantação de 
uma base do Serviço Social da Cons-
trução Civil (Seconci), em Anápolis, 
vem ganhando corpo. A intenção, 
segundo ele, é reforçar a “prateleira” 
de serviços ofertados pela entidade, 

para que a mesma possa atrair no-
vos filiados. Além disso, citou que 
será feito um trabalho para reforçar 
a assessoria jurídica e para possibi-
litar o uso da estrutura que hoje está 
à disposição dos sindicatos no Edifí-
cio Pedro Alves, em Goiânia, para as 
empresas filiadas, sendo este tam-
bém um serviço de grande valia.

O presidente do Sicma destacou 
que outros projetos deverão ser 
alinhavados para o ano que vem, 
tendo no entanto, a implantação do 
Seconci como um dos carros-chefes, 
para ofertar num primeiro momento 
consultas médicas e atendimento 
odontológico. Ele adiantou que vai 
se reunir com o superintendente do 
Sesi, Paulo Vargas, para discutir uma 
parceria na implantação do serviço. 
Além disso, o Seconci Brasil tem ofe-

recido todo apoio no que diz respeito 
à parte de regulamentação.

“Estamos bastante adiantados e 
este vai ser um salto muito grande 
para o Sicma, que vai se fortalecer 
e manter a sua autonomia”, disse 
Anastacios Apostolos, afirmando que 
o apoio da diretoria é fundamental 
para que a iniciativa tenha êxito.

Após a reunião, o presidente e 
alguns diretores se dirigiram à As-
sociação Comercial e Industrial de 
Anápolis (Acia), para assistirem a 
apresentação do clássico “A Bela e a 
Fera”, por alunos da APAE de Anápo-
lis, que participaram de um encontro 
nacional de artistas com deficiência 
intelectual. O Sicma colaborou para 
viabilizar a viagem do grupo, formado 
por 17 pessoas até Recife-PE, onde 
aconteceu o evento.
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FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
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Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

Informe sobre a Contribuição Previdenciária Patronal
Informamos que o Sindicato das Indústrias de Alimentação de Anápolis, por meio de ação judicial, obteve 

êxito em sentença quanto a não incidência da Contribuição Previdenciária Patronal de 20% sobre verbas 
de caráter indenizatório.

Nesta decisão foi suspensa a exigibilidade da contribuição previdenciária a cargo do empregador sobre 
os valores pagos a título de:

1) aviso prévio indenizado e reflexo no 13º salário ;
2) primeiros quinzes dias do empregado afastado por doença ou acidente;
3) terço constitucional de férias.

 Este mesmo entendimento foi consolidado em sede de recurso repetitivo do Superior Tribunal de Justiça. 
Assim, caso o associado tenha interesse em usufruir deste benefício, por favor, entrar em contato com o 

escritório responsável nos telefones: (62) 3225-1487 / 996304233 
ou via e-mail: contato@mmpconsultoriajuridica.com.br.

SindAlimentos
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